

Private Love Stories

ItaSaku, SasuSaku, KakaSaku

Von Cosplay-Girl91

Kapitel 8: SasuSaku - Herkules

Sasuke wurde als Gott geboren und von allen geliebt, denn er war des Sohn des Fugakus und so schon sehr stark. Sein Bruder Danzo war gegen diesen neuen Gott und schmiedete einen fiesen Plan. An einem Abend ließ er Sasuke entführen und verabreichte ihm ein Gift, dass er zum Menschen wurde, aber er bekam nicht das ganze Gift ab und so behielt er ein Teil seiner Götterkraft, aber durfte nicht mehr zurück in den Himmel.

Ein Ehepaar fand ihn und zog ihn als ihr eigenes Kind auf und im Alter von 18 Jahren erfuhr er die Wahrheit und warum er so stark schon war, obwohl er null Muskeln besaß.

Am nächsten Tag machte er sich auf den Weg zu Naruto, einem kleinen Bock der auf 2 Beinen lief und verrückt nach Frauen war. Er hatte schon viele Helden trainiert und ihnen den richtigen Weg gezeigt, aber viele waren gestorben. Zum Beispiel Achilles war durch seine Ferse angreifbar und konnte dadurch getötet werden. Es gab viele Helden die nun alle tot waren und so sträubte sich Naruto dagegen, aber Sasuke konnte ihn mit Hilfe seines Vaters überzeugen und er trainierte ihn.

Auch ein fliegendes Pferd mit dem Namen: Silver arbeitete, war Sasukes Geschenk zu seiner Geburt gewesen und durfte erst am 18. Geburtstag auf die Erde hinunter kommen und ihn wieder sehen. Er half bei dem Training und so wurden sie immer stärker, aber es reichte immer noch nicht. Er musste ein wahrer Held und Gott werden.

Nach 2 Jahren Training machten sie sich auf in die nächste Stadt und trafen dort unterwegs ein junge Frau mit den Namen Sakura. Sie hatte langes rosafarbenes Haar und wunderschöne Augen. Ihr Körper war einfach nur schön und Sasuke verliebte sich auf den ersten Blick in sie. Er konnte ihr das Leben retten, denn ein Zentaur griff sie an und wollte ihr an den Kragen, denn er dachte sie würde ihn betrügen, aber sie war nur auf Geheiß von Danzo hier, denn er wollte Sasuke nun endlich tot sehen.

Aber Sasuke konnte ihn besiegen und sie retten, bevor sie sich auf machten in die Stadt. So konnte Sasuke sie noch reden hören: „Bei mein starker Held.“ Naruto drehte ihn wieder in die richtige Richtung und in der Stadt suchten sie nach einer Sache wo ein Held gebraucht wurde.

Wieder war Danzo an der Reihe und schickte eine Schlange mit 3 Köpfen, es sah schnell danach aus, dass Sasuke sie besiegen konnte, aber jedes Mal wenn er einen Kopf abschlug wuchs ihr ein neuer und so hatte sie bald 12 Köpfe. Dann wendete sich das Blatt und jeder dachte das er sterben würde, aber dem war nicht so und Sasuke konnte sie mit letzter Kraft noch besiegen.

Von diesem Tag an, war er ein Held und bald hatte er seine eigenes Traumhaus und ein größeres Haus für seine Zieheltern, dann gab es schon Aktionenfiguren, einen eigenen Fanclub und verschiedene andere Sachen. Es schien sich alles zum Guten zu wenden und selbst zwischen Sasuke und Sakura knisterte es heftig. Am Anfang wollte sie es nicht, denn sie hatte ihre Seele an Danzo verkauft um das Herz ihrer ersten großen Liebe zu gewinnen und wollte sich nun nicht wieder verlieben. Seine Art und weiße machten es ihr jedoch schwer ihn zu widerstehen und sie spürte, dass sie sich verliebt hatte.

Auch Sasuke ging es so ähnlich, denn er hatte sich auf den ersten Blick in sie verliebt und interessierte sich nicht für seinen Fanclub und versuchte immer vor ihnen zu flüchten.

Sie tauschten immer wieder die Blicke und berührten sich heimlich, denn sie konnten nicht mehr die Finger davon lassen. Das nutzte Danzo als Chance um Sasuke die letzte Götterkraft zu entreißen und vier bösen Mächten die Freiheit zu schenken und seinen Vater zu töten, denn er hatte ihn in die Unterwelt verbannt.

Danach war Sasuke so schwach, dass er nicht einmal mehr die Bewohner der Stadt und Sakura beschützen konnte. Naruto konnte nur den Kopf schütteln und versuchte alles um ihm neuen Mut zu geben, aber es war zu spät. Dann wurde eine Säule durch ein Erdbeben gelöst und diese schien auf Sasuke zu fallen, aber Sakura sprang auf und drückte ihn zur Seite, aber dadurch wurde sie getroffen und starb in seinen Armen. Er hatte nicht mal alleine die Säule aufheben können.

In diesem Moment entschied sich Sasuke für den nächsten Schritt und machte sich auf den Weg in die Hölle. Dort bewachte ein dreiköpfiger Hund das Tor, aber Sasuke schlug in K.O. und ritt in die Unterwelt hinein. Am Strudel stand Danzo und schaute dabei grinsend zu, wie Sakura im Strudel der Toten immer weiter versank.

Sasuke fragte: „Wo ist sie?“ Aber Danzo grinste nur und Sasuke gab ihm eine Ohrfeige, dann sagte: „Sie ist dort unten und wird immer mehr ins Totenreich gezogen. Du kannst sie gerne versuchen selbst zu retten, wenn du bis dahin nicht selbst gestorben bist.“ Sasuke nickte und sprang hinein. Je tiefer er jedoch schwamm um so älter und gebrechlicher wurde er, aber erreichte am Ende doch noch Sakura und kam als voller Gott wieder hinaus.

Danzo wollte noch was sagen, aber mit einem einzigen Schlag von Sasuke landete er im Strudel des Todes und seine beide Gefolgsleute sahen ihn nach. „Und was ist, wenn er wieder raus kommt, dann bekommen wir alles ab?“, fragte der Erste. Der 2. sagte: „Falls er wieder raus kommt“ und der 1. sagte: „Falls ist gut.“

Sasuke hatte die Seele von Sakura zurück zu ihren Körper gebracht und gab sie ihr wieder zurück. Naruto musste die Augen zusammen kneifen, denn so sehr strahlte Sasuke. Dann wachte auch Sakura wieder auf und voller Glück gab er ihr einen Kuss

auf den Mund, bevor er sich auf in den Himmel machte um seinen Vater zu helfen. Itachi(Poseidon) war auch schon zur Stelle um ihn zu helfen und nach einer langen Schlacht, konnten sie die 4 großen Mächte besiegen und zurück in ihr Gefängnis weißen.

Nun war Sasuke ein vollständiger Gott und konnte im Olymp leben, aber Sasuke sagte: „Dies war schon immer mein größer Traum gewesen, darauf habe ich hin gearbeitet. Aber ich habe eine Frau gefunden, mit der ich zusammen auf der Erde Leben will und Menschen die meine Hilfe brauchen.

Jedoch wünsche ich mein Bild am Himmelszeit, dass viele sagen: >Den hat doch Naruto trainiert.<“ Naruto hörte dies und bekam Tränen in die Augen und vergaß die schöne Nymphe Hinata neben sich.

Danach gab Sasuke seine Götterkraft zum Teil wieder auf, nachdem er seine wahre Mutter umarmt hatte und kehrte auf die Erde wieder. Dort umarmten er und Sakura sich, voller Glück und Liebe, bevor sich ihre Münder zu einem leidenschaftlichen Kuss trafen.

Auf der Erde feierten alle seine Rückkehr, denn der Held war wieder zurück gekehrt.

2 Jahre später bekamen die Beiden ihr erstes Kind und dürften zusammen den Himmel und seine Eltern besuchen.